

## 41. Internationale Sommerakademie für Kammermusik Niedersachsen

Vollständige Bewerbung per E-Mail an: / *Completed application via e-mail to: arcano-geer@t-online.de*

27. August – 17. September 2017

### Anmeldeformular / Application form

Hiermit melde ich mich verbindlich für den 27.8. – 17.9.2017 zur Sommerakademie an.

*I commit myself herewith to attend the Academy from 27-08 – 17-09-2017.*

-----  
Name / Surname

-----  
Vorname / First name

-----  
Straße / Street

-----  
PLZ, Wohnort / Postal Number, City

-----  
Telefon / Telephone

-----  
e-Mail

-----  
Staatsangehörigkeit / Nationality

-----  
Geburtsdatum / Date of Birth

-----  
Geschlecht / Sex

-----  
Instrument

Ich nehme teil als / *I will take part as*

Einzelteilnehmer / *individual participant*

Mitglied des Ensembles / *Member of:*

-----  
Art und ggf. Name des Ensembles / *Type and name of ensemble*

-----  
Programmwünsche / *Suggested programmes:*

A.

-----  
B.

-----  
C.

-----  
Die Teilnehmer verpflichten sich für die **GESAMTE** Kursdauer. In der letzten Kurswoche finden zahlreiche Konzerte statt, zu denen sich die Teilnehmer mit ihrer Anmeldung verbindlich bereit erklären. Die Angabe der mit gemischter Besetzung geplanten Werke kann den Teilnehmern erst nach dem Anmeldeschluss am 30. Mai 2017 mitgeteilt werden. Die Kosten für die Kursteilnahme betragen 550 Euro. Nach Erhalt der schriftlichen Zusage werden Sie gebeten einen Teilbetrag von 90 Euro als Einschreibegebühr bis zum 30. Juni 2017 zu entrichten, der Restbetrag muss bis spätestens zum 15. Juli 2017 überwiesen werden. Über finanzielle Unterstützung in Form verschiedener Stipendien informieren Sie sich bitte auf unserer Homepage [www.sommerakademie-kammermusik.com](http://www.sommerakademie-kammermusik.com). Der Stipendien-Antrag ist zusammen mit der Anmeldung einzureichen.

**Von den Teilnahmebedingungen habe ich Kenntnis genommen. Die Anmeldung ist nur wirksam mit der Zahlung der Einschreibe-Gebühr bis zum 30. Juni 2017 auf das Konto der internationalen Sommerakademie:**

*IBAN: DE96 2675 0001 0000 0323 75 / BIC SWIFT Code: NOLADE21NOH*

*The participants commit themselves for the ENTIRE course duration. In the last course week numerous concerts will take place; all registered participants must be prepared to take part in these. Announcements of works planned using mixed ensembles can only be made after the deadline for application on May 30, 2017. Costs for the course are 550 Euro. After receiving a written acceptance, a partial sum in the amount of 90 Euro is to be paid as a registration fee before June 30, 2017. The rest of the total sum has to be paid by July 15, 2017 For financial support please inform yourself about different scholarship options on our website [www.sommerakademie-kammermusik.com](http://www.sommerakademie-kammermusik.com). Applications for scholarships should be submitted together with the registration.*

***I am aware of the rules and regulations of the Academy. I hereby agree to pay the registration fee into the Summer Academy account by June 30, 2017:***

*IBAN: DE96 2675 0001 0000 0323 75 / BIC SWIFT Code: NOLADE21NOH,*

-----  
Ort / City

-----  
Datum / Date

-----  
Unterschrift / signature